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Bürgersteige in der Luisenstraße 

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob und wie die Situation für 
Fußgänger in der Luisenstraße verbessert werden kann (Neubeschilderung 
als verkehrsberuhigter Bereich mit Nutzungsrechten der Fußgänger auf 
der Fahrbahn).  
 
Begründung 
 
Derzeit sind die Bürgersteige so schmal, dass sie kaum einen Kinderwagen 
fassen. Zudem sind sie recht steil, dass von komfortablem Gehen nicht die 
Rede sein kann. Nutzen Fußgänger aus Platznot die Fahrbahn, kommt es 
vor, dass Autofahrer nötigenderweise zur Hupe greifen, um auf "ihr Recht" 
der exklusiven Fahrbahnnutzung hinzuweisen. Die rechtliche Situation für 
Fußgänger muss hier verbessert werden. 
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